



Ankündigungstext Elisabethsonntag-Gottesdienst:

Liebe Gottesdienstgemeinde,

am Sonntag vor Christkönig begeht die katholische Kirche rund um den gesamten Globus den Welttag der Armen.

Papst Franziskus hat diesen Tag eingeführt, um jene Menschen ins Zentrum zu stellen, die sich in unterschiedlichen Notsituationen befinden. Diese Menschen nicht auszugrenzen, sondern als Schwestern und Brüder anzusehen und einzuladen: Dafür steht der Welttag der Armen.

Mit der heutigen Kollekte unterstützen wir die Elisabethsammlung in der Caritas Salzburg, die auch heuer wieder Menschen in Not in der Erzdiözese Salzburg gewidmet ist.

**Bitte unterstützen Sie die Sammlung
in unserer Pfarre!**

(Mit der Bitte um Verkündigung bei der Hinführung zum Gottesdienst am Beginn oder bei der Gabenbereitung.)

**Caritas
& Du**